

# みなぎる力

伊丹市立 笹原中学校 1年生学年通信 18号

令和2年10月 9日(金)

## ～学年体育大会・リレー競技会の振り返り～

中間テストが終わり、2学期も折り返し地点が近づいてきました。各クラスで後期の学級役員も決まりました。心機一転、新たな気持ちで後期の生活を送っていきましょう。

さて、今回の学年通信は先日の学年体育大会、翌週に実施したリレー競技大会を振り返っての作文を紹介します。私たちが考えていた以上にみなさん、たくさんのことを考え感じ取ってくれたようで、頗もしく嬉しい気持ちで一杯になりました。



### 行事の大切さ



私は体育大会を行ってみて、改めて、行事の大切さが分かりました。

最初は全学年も行えず、保護者も見に来られない体育大会なんて絶対楽しくないし、面白くないと思っていた。自分は、結構行事が大好きで、この体育大会を最初は楽しみだったのですが、始まる前は、正直、あまり乗り気ではありませんでした。でも体育大会を行ってみて、気がつくとあっという間に時間がすぎていました。自分はその体育大会をすごく楽しんでいたからだと思います。みんなで応援うちわをつくって応援団も加わり、男女ともに応援しあって、みんなと頑張ったせいか、長縄のときも、ドッヂボールのときもリレーの時も全然負けても悔しくありませんでした。むしろ、おめでとうの気持ちでいっぱいでした。

コロナウイルスが流行していて、密になるのも危険な時期なのに、いつもどおりには行えなかったけど、こんなに楽しい経験ができるとは思っていませんでした。

出会って一年もたっていないクラスの子とこんなに仲良くなれると思ってなかったし、力を合わせることもできないと思っていたけど、初めての体育大会で、初めての場所で、初めての行事で、何もかもが初めてのこの時期に体育大会というすばらしい行事ができたことが嬉しく思います。また、行事は人と人をつなぐ何かがあると思いました。仲間と協力して、一緒に戦って、負けて、勝って、それが、なにかの絆になるのだと思い、行事のすばらしさを知ることができてきました。

1組

	1組	2組	3組
学年委員	1		
保体委員			
風紀委員			
美化委員			
給食委員	1		
図書委員			
生徒会本部	副会長 書記	1 1	

後期の学級組織が決定しました！

### 全力でやった体育大会

今年の体育大会はコロナウイルスで3学年そろって体育大会をすることができませんでした。しかも雨で体育館になりました。けれど、なわとびやドッヂボールができたからすごく楽しかったです。その時リレーができなかったことだけが悔いが残っていましたが応援もあり、無事に終わりました。保体委員の仕事も終わってよかったです。



体育大会が終わった4日後にリレーができると知って、めっちゃ嬉しかったです。リレーではスウェーデンリレーの300mを走ることになりました。男女混合リレーでは3組が1位と2位になりました、スウェーデンリレーも見事1位になりました。そしてリレーでは貴重な体験をしました。スターターをやることになりました。初めて銃みたいな物でうつことができました。それは本当に貴重な体験だと思います。ぼくは小学校では先生がやっていたこととかも、生徒がやっていたからすごい最初はびっくりしました。ぼくたちは2位でした。体育館も3位でした。けれど結果は悪くても少し一歩前にいけたような気がします。それは、3組全員で応援したり、協力していましたからです。そして、最初は全然声を出していくなくて怒られていたけれど、今回は全員で声を出して頑張れたからよかったと思います。次の合唱コンクールではクラス全員で頑張る。一人が声を出さなかったら負けるかもしれないから全員で声を出して、協力しあい全力で戦って優勝してみんなで喜び合いたい。保体委員でも最後までしっかりとやり切れたから、後期も保体委員になって全力でやりたいと思いました。前期保体委員もまだ2日間あるから集中して保体の仕事をやり切りたいです。

3組

### 特別な体育大会

私は、体育大会でたくさんのこと学びました。今回は、全学年できなかったり、雨でできない種目があつたりしました。だけど、今回の行事を通して学んだことが三つあります。

一つ目は、仲間と団結することの大切さです。リレーなどの競技では、一人だけが頑張ってもチーム全員で協力しなければ勝てません。走っていない人は応援をして、その声を聞いて元気が出た人もいたと思います。団結して戦う大切さを改めてこの体育大会で知ることができました。

二つ目は、楽しむことです。借り人競争や二人三脚などの学年委員種目は学年委員である私達が決めました。最初は、自分もしたかったと悲しく思ったけど、みんなもとても楽しんで学年委員種目をしてくれました。なので、見ている方もとても楽しくなってきて、頑張って考えて良かったなと思いました。

三つ目は、全力で取り組むことの大切さです。どんなことも全力で取り組むと、楽しくなってきます。全力で一生懸命取り組んだら、リレーなどで負けてしまって後悔するのでなく、次はもっと頑張ろう！と思えます。また、次に生かせるように頑張っていきたいです。

私は、このようなことを今回の体育大会で学びました。学んだことは、体育大会だけでなく、どんなことにも生かせると思います。これからも、学んだことを心に留めて歩んでいきたいです。

2組